

Eric Salas Cárdenas

Tengo 49 años, nacido en Turrialba el 20 de enero de 1972; el segundo de 5 hijos, procreados por Edgar Norberto Salas Castro y Luzmilda Cárdenas Alfaro, personas humildes, agricultor mi padre, ama de casa y comerciante mi madre; mi infancia y adolescencia la pasé en Guácimo centro, cantón de la provincia de Limón y desde hace 18 años vivo en Guápiles donde trabajo desde hace 25 años en el sector educativo. Mi educación primaria la realicé en la escuela Manuel María Gutiérrez Zamora ubicada en Guácimo centro, mis estudios secundarios los realicé en el CTP de Guácimo culminando mi bachillerato en el año 1988; en el año 1989 ingresé a la universidad de Costa Rica a estudiar la carrera de enseñanza de la Matemática, inspirado por profesoras que me dieron lecciones en décimo y undécimo año (Teresa Aguilar y Beatriz Mora), además de la necesidad de contar con profesionales en enseñanza de la matemática, requeridos para mejorar los procesos de aprendizaje en mi comunidad y la provincia de Limón en general.

Me gradué como bachiller en enseñanza de la matemática, combinando el estudio con el trabajo en construcción, dependiente en una ferretería y ya más avanzado en los estudios como profesor de matemática en el Colegio Nocturno de Hatillo, Colegio Superior de Señoritas, CTP de Siquirres, Liceo Experimental Bilingüe de Pococí. En el año 2001 me gradué en una Maestría en Administración de Negocios, también en la Universidad de Costa Rica. En el año 2004 obtuve una maestría en administración educativa en la Universidad Florencio del Castillo; en el año 2005 presenté mi tesis para concluir la Licenciatura en Enseñanza de la Matemática en la UCR y finalmente en el 2013 obtuve el título de Doctorado en Ciencias de la Educación con Énfasis en Administración Educativa, en la Universidad ULICORI; siempre con la vocación de servicio y buscando el bienestar de las personas que me rodeaban.

Me casé el 25 de mayo del 2002 con Kattia Barboza Vargas, administradora de empresas y que actualmente es ama de casa, con la que tuve la gran dicha de procrear dos hijos; Eric Daniel Salas Barboza que tiene 16 años de edad y Emanuel Vidal Salas Barboza de 7 años de edad; trabajo como jefe de asesorías pedagógicas de la dirección regional de Guápiles, trabajé como director de colegio de las instituciones CTP las Palmitas y Colegio Académico de Jiménez, en este último durante 14 años; he laborado como profesor de la Universidad de Costa Rica desde el año 1997 hasta el año 2017, actualmente soy profesor en la Universidad UACA sede del Caribe desde el año 2008, también fui asesor regional de Matemática en la dirección regional de Guápiles durante el año 2004 y 2005 y desde que recuerdo, trabajo apoyando a mi familia en distintos proyectos de emprendedurismo en el área agrícola y comercial.

Es importante agregar que he participado como tutor para estudiantes participante en Olimpiadas Nacionales de Matemática, Tutor y Lector de Tesis para estudiantes que optaban al título de Licenciados en Administración de Empresas y enseñanza de la Matemática en la Universidad Latina y UCR Recinto Guápiles, Cede de Occidente. Miembro de la comisión para el mejoramiento de la calidad de la enseñanza de la matemática, en la Región de Guápiles y colaborador en los proyectos de educación continua de la Universidad de Costa Rica. Proyectos de intercambio de experiencias exitosas en educación, dirección regional de Guápiles, Instituto Tecnológico de C.R, UNA y UCR.

Mi participación política ha sido esporádica, durante mi estancia en el CTP de Guácimo fui vicepresidente del gobierno estudiantil en el año 1988, en la universidad de Costa Rica fui presidente de la asociación de estudiantes de matemática en el año 1994 y desde el año 2000 apoyo al partido acción ciudadana, pero hasta la fecha no había tenido pretensiones políticas, solamente tuve una participación desde las bases apoyando los procesos 2002, 2006, 2010, 2014 y 2018; esta participación me llevó a pensar en la oportunidad que brinda

la acción ciudadana de brindarle participación política a las personas que contamos con el potencial de servir y trabajar de manera honesta, responsable y profesional.